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市長挨拶 岩見沢市長代理（企画財政部長 小泉 健） 

 

企画財政部長の小泉でございます。 

松野市長でございますが、他の用務が入っておりますので、代わりにご挨拶申し上げ

ます。 

委員の皆様におかれましては、日頃から市政の推進につきまして、ご指導・ご協力を

いただき、誠にありがとうございます。 

また、連日の残暑の中、足をお運びいただき、長時間に渡るヒアリングに参加いただ

きますことに重ねて御礼申し上げます。 

昨年度は、行政改革の基本的考え方を示す「行政改革大綱」を策定するにあたり、当

懇話会において皆さま方にご尽力いただいたところでありますが、おかげ様で、今年の

３月末に行革大綱とその個別計画に位置付ける「中長期財政計画」並びに「職員定員管

理計画」を策定することができました。この場を借りて、皆さま方にお礼をさせていた

だきます。ありがとうございました。 

今年度からの 10 年間は、これらの計画に基づき、市役所一丸となって不断の改革に

取り組んでまいりますが、引き続き皆さま方のご協力を賜り、行政改革の実効性をより

高めていきたいと考えておりますので、よろしくお願いいたします。 

さて、今年度は、例年実施しております行政評価の取組みの一環として、第 6期岩見

沢市総合計画における事業の進捗状況の把握と、適切な進行管理を図るため、昨年度の

取組に対する外部評価としまして、担当課とのヒアリングを行い、皆さまからご意見を

頂戴した後、市長、副市長との懇談の場を予定してございます。 

また、今年度を以って、総合計画 32 施策全てのヒアリングと、前期 5 年間の評価が

終わることとなります。 5年間行ってきて見えてきた課題や反省点もありますが、こ

の点におきましても、ご意見をいただきたいと思いますので、宜しくお願いしたいと思

います。 

結びになりますが、委員の皆様には、様々な角度から、更なる行財政改革の推進に向

けまして、忌憚のないご意見を賜りますようお願い申し上げ、ご挨拶とさせていただき

ます。 


